

Fon: (07261) 404-102

Fax: (07261) 404-4510

e-mail: oberbuergermeister@sinsheim.de

An alle Haushalte

in Hoffenheim

Postfachadresse:

Postfach

74887 Sinsheim

Hausadresse:

Wilhelmstraße 14-18

74889 Sinsheim

## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Cherbürgermeister Rolf Gelnert • 74889 Sinsheim • Wilhelmstraße 14-18

Auch im Namen von Ortsvorsteher Heß und des Ortschaftsrates betrachte ich es als meine unangenehme Pflicht, Sie darüber zu informieren, dass am kommenden Samstag, 18. Sept. 2010, in Hoffenheim in der Zeit von 12 bis 17 Uhr eine rechtsgerichtete Demonstration der NPD stattfinden wird.

Die Veranstalter planen nach ihrer Ankunft am Bahnhof eine Kundgebung sowie einen Marsch durch die Straßen Hoffenheims.

Nach intensiven Gesprächen mit der Polizei und Recherchen bei vergleichbaren Veranstaltungen besteht leider keine rechtliche Möglichkeit, ein Verbot auszusprechen.

Ortschaftsrat, OV Heß und ich sind nach umfassender Abwägung der Lage zum Ergebnis gekommen, dass ein Marsch der NPD durch Hoffenheim nicht passieren darf.

Die einzige Möglichkeit, dies zu verhindern besteht in Form einer Gegendemonstration, so wie es in Mauer vor einigen Monaten ebenfalls praktiziert wurde. Die Polizei hat uns auf Nachfrage versichert, dass sie unsere Gegenveranstaltung vor etwaigen Übergriffen schützen wird.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, helfen Sie mit, unter dem Motto "Wir wollen Euch hier nicht!" den Aufmarsch am Samstag zu verhindern und sprechen Sie auch Ihr Umfeld an.

Alle, die dieses Zeichen setzen wollen und damit vorbildliche Zivilcourage leben, treffen sich um 11.30 Uhr an der Gemeindehalle. Plakate oder Transparente sind ausdrücklich erwünscht. Da ein Aufenthalt bis 17 Uhr notwendig sein kann, wird ein Verpflegungsdienst organisiert.

- bitte wenden -

Für Rückfragen bis zum Samstag stehen OV Hess unter der Tel. Nr. 0162 6390088 und auch ich unter 07261 404-102 zur Verfügung.

Tragen Sie mit Ihrer Teilnahme dazu bei, dass Hoffenheim nicht in den öffentlichen Medien als Ort rechtsradikaler Umtriebe erscheint, sondern die Bevölkerung sich nachdrücklich davon distanziert und dies im wahrsten Sinn des Wortes auch nach außen demonstriert!

Mit dem nochmaligen Hinweis, dass es keinen Grund zur Sorge wegen gewaltsamer Auseinandersetzungen gibt, bzw. Ihre Sicherheit gewährleistet ist, danke ich Ihnen allen, vor allem aber OV Heß und den Mitgliedern des Ortschaftsrates schon jetzt für die Unterstützung

lhr

Rolf Geinert